

合同研修報告

藤咲 芙美子

ただ、県内でこのような膨大な事業が必要なのか疑問が残りました。今回の合同視察研修は非常に参考になりました。ありがとうございました。

令和5年11月9日笠間市庁舎においてエコランドセル給付事業について視察研修に参加しました。エコランドセルについては、当町でも一般質問を行っていた委員さんがいましたので、関心をもって参加しました。

自分の疑問点は、エコランドセルに踏み切った理由、利用率、子どもたちの反応、使いやすさ、収納状況、さらにペットボトルの回収率、一つのランドセルにどのくらいのペットボトルを使っているのか、笠間市だけで賄いきれるのかなどでした。

これに対し、笠間市の職員の取り組みや、踏み切った理由、苦労した点など細かく説明を受けました。ランドセル一つ作成するのに多くの職員さんの知恵が組み込まれ子供の成長にも工夫され、安定したベルトの使用、そして背中に当たる部分はゴアテックスを利用していることなど本当に感動しながら聞きました。政策としては、高額のランドセルについて子供にも保護者にも決して強制しないで、無償での配付を行うことなどきめ細かな気配りがなされていることでした。とても有意義な研修でした。

また、霞ヶ浦導水那珂機場の視察では、施設の横を見ながら車で通っていただけで、どのような施設なのか強い関心がありました。

那珂機場から水戸トンネル、石岡トンネル土浦トンネルを経て霞ヶ浦までの那珂導水路が計画されていることが説明され県内全体の水量を確保することが分かり、茨城県全体のダムや、導水状況が現在どのように進んでいるのか、概略は確認出来ました。一同に施設内を案内され説明を受け、疑問点もその都度確認することもできました。